

横須賀市議会初

百条委員会を設置

市長の市政運営を調査

横須賀市議会は昨年10月6日、市長の市政運営に関する地方自治法第100条の特別委員会、いわゆる「百条委員会」を全会一致で設置しました。これは同市議会初のことです。

「百条委員会」は、地方公共団体の事務に関する調査を行い、関係者への聞き取りや記録の提出を請求できるもので、拒否した場合には罰則が科せられます。通常の質疑応答や調査などでは事実関係が判明しない場合などに設置されます。

今回設置されたのは、正式には「吉田市長の不透明な市政運営に関する調査特別委員会」で、1点目として吉田市長側に献金をしていた人物を市職員として採用し、しかも市長自身が面接官としてその場にいたという疑惑について、2点目として

法人が市有地内で違法営業を行い、そのことを市長が知りながら営業を続けさせていたことについて、3点目と

して日本丸の久里浜港誘致をめぐり、市長が虚偽の答弁繰り返したとされる問題について調べるためのもので

同委員会の中間報告が、12

した。これは同市議会初の「**百条委員会**」は、地方公共団体の事務に関する調査を行い、関係者への聞き取りや記録の提出を請求できるもので、拒否した場合には罰則が科せられます。通常の質疑応答や調査などでは事実関係が判明しない場合などに設置されます。

て、議会での市長の「日本丸が久里浜港寄港を希望した」との答弁は、それ以前に市が招致を依頼する文書を出していったことで、「招致の判断主体についての答弁内容は明白に誤っている」と委員会

は判断。市長の虚偽答弁として、市長の謝罪と、誤りに至った原因として、市長と担当所管との意思疎通が不十分であつたとし、このような不適切な事務執行の再発防止

を求めました。また同日、市長の問責決議を賛成多数で可決しました。

2016決意表明 国や県とのパイプ

課題に取り組みます

2025年の本市の人口は約37万

増やすのが難しいのであれば、まずは流出させないこと。ずっと

こに暮らしていくようさらなる住みよさを提供することが求め

られます。そのためには少ない人口なりに、まちづくりも変える必要があります。無駄な支出を防ぐ

ための統合や廃止も市民の声を聴きながら進め、コンパクト化による快適さも見据えてまいります。

さらに本市は貧困率も高く、子どもたちにも影響し2013年度の児童・生徒の就学援助率は、県

平均の14・9%を大きく上回る21・3%でした。しかし子供たちには、やはり横須賀ならではの取り組みが必要です。

また高齢化率も深刻で2017年度にも30%を超えると推計されています。地域での見守り体制の強化など、国の施策も鑑み考えて

私は自民党ならではの国・県とのパイプを活かし、これらの課題に取り組んでまいります。

市が全額出資している

同委員会は継続中です。

大野忠之へのご期待・ご要望・ご意見などを寄せ下さい。 FAX: 046-838-6573

二、連絡先

“氏名”